

Cuba remercie l'Allemagne pour son nouveau don de seringues



Photo: Prensa Latina

La Havane, 22 sept. (RHC)- Le ministère cubain de la Santé a remercié ce mardi l'Allemagne, en particulier l'agence de voyages AvenToura pour un don de 104 000 seringues jetables qui soutiendront le processus de vaccination contre le Covid-19 sur l'île.

Aldo Grandal, chef du département de la coopération médicale au ministère de la Santé, a assuré que la cargaison sera distribuée au plus vite aux centres de vaccination.

Il a également reconnu la grande valeur des actions de solidarité reçues par Cuba «au milieu des efforts pour maintenir la couverture minimale des ressources pour faire face au Covid-19».

Dans ce sens, il a insisté sur les dommages causés à notre pays par « le blocus économique, commercial et financier génocidaire et criminel «imposé par le gouvernement des États-Unis, blocus que Washington a renforcé pendant la pandémie.

Pour sa part, le représentant d'AvenTOURa à Cuba, Christoph Blaha, a déclaré que cette aide vise à contribuer à une meilleure lutte contre le Covid-19 dans le pays.

Il a expliqué que son agence de voyages tente de construire des ponts plutôt que des murs, de rapprocher les cultures au lieu de les séparer, et de promouvoir la compréhension mutuelle.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/271217-cuba-remercie-lallemagne-pour-son-nouveau-don-de-seringues>



Radio Habana Cuba